

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Perbandingan Kemampuan Serapan CO₂ dan Penurunan Suhu Udara dari Hutan Kota dan Taman Kota Balikpapan”.

Penulis menghaturkan terima kasih kepada para dosen pembimbing, Karuniawan Puji Wicaksono, SP. MP. Ph.D selaku dosen pembimbing utama, Dr. Ir. Sitawati, MS. selaku dosen pendamping yang telah banyak memberikan masukan dan Prof. Dr. Ir Eko Widaryanto, MS. selaku dosen pembahas yang telah memberikan saran sehingga terselesaikannya penelitian ini.

Penulis menghaturkan terima kasih pula kepada Ibunda Yosefa, Ayahanda Wahyu Sulistiono dan saudariku tercinta Rezky Ayu Wulandari W, Amd dan Windiani Kartika Levana Januarti Sulistiono, serta kepada Trion Ramadhan atas nasehat, dukungan serta doanya. Tidak lupa juga ucapan terima kasih kepada sahabat yang saya sayangi Nur Trias, Nurul S., Nevi dan rekan-rekan Agroekoteknologi 2011 serta semua pihak yang telah membantu hingga terselesaikannya skripsi ini .

Penulis berharap semoga hasil dari tulisan ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak dan memberikan sumbangan pemikiran dalam kemajuan ilmu pengetahuan, terutama bidang pertanian

Malang, November 2015

Penulis

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan sebagai anak kedua dari tiga bersaudara pada tanggal 9 November 1992 di Kota Ujung Pandang dari pasangan Bapak Wahyu Sulistiono dan Ibu Yosefa.

Penulis menempuh pendidikan di TK Sulawesi pada tahun 1998 hingga 1999. Kemudian, penulis melanjutkan pendidikan dasar di SDN 030 Balikpapan pada tahun 1999 sampai dengan tahun 2005, kemudian penulis melanjutkan ke SMPN 2 Balikpapan pada tahun 2005 dan lulus pada tahun 2008. Pada tahun 2008 sampai tahun 2011 penulis melanjutkan pendidikan di SMAN 1 Balikpapan. Selanjutnya pada tahun 2011 penulis melanjutkan ke pendidikan Strata 1 Program Studi Agroekoteknologi di Fakultas Pertanian Universitas Brawijaya Malang, Jawa Timur.

Selama menempuh studi di Fakultas Pertanian Universitas Brawijaya, penulis aktif dalam kegiatan akademik maupun non akademik. Penulis pernah menjadi asisten praktikum mata kuliah Hama Penyakit Penting Tanaman dan Statistika (2013/2014), asisten praktikum mata kuliah Teknologi Produksi Benih dan Bahasa Inggris (2014/2015). Penulis juga pernah magang kerja di Chevron Indonesia Company pada tahun 2014. Selain kegiatan akademik, kegiatan non akademik yang penulis pernah ikuti antara lain PKM MABA Universitas Brawijaya, Festival Teater Brawijaya (FESTA WIJAYA) dan Gebyar Teater pada tahun 2012.